
https://dqcm.net/
 

 

赛后群访 Ruler：GALA选手是非常优秀的选手
想跟他打打对线看看

 

LPL春季赛JDG横扫AL拿下三连胜，赛后JDG全员接受了媒体群访。

Q：提问教练。有预料到对面会选出女警辅助吗？

A：没想到对面会选出女警辅助，但他们选出后反而对我们有利，还挺
感谢他们的。

Q：提问教练。第一局为什么选出烬AD？
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A：首先Ruler选手的英雄池很深，而且选出烬也好应付对面的英雄，所
以选了烬。

Q：提问MISSING选手。怎么评价女警在辅助位置上的作用？

A：女警辅助作用的话，就看选手的个人实力。

Q：提问knight选手。第二局选出中单盲僧的原因？

A：因为当时需要中单AD，盲僧看着还行，就选了。

Q：提问Ruler选手。下一场你即将面对GALA选手，有想对他说的话吗？

A：首先对GALA选手没有什么特别想说的话，但我认为GALA选手是非
常优秀的选手，所以想跟他打打对线好奇一下具体的样子。

Q：提问369选手。很多上单表示这版本上单偏向单机，你是怎么认为的
？

A：很赞同他们的说法吧。

Q：提问Kanavi选手。当前版本茂凯的强势之处是？

A：茂凯这英雄刷野快，有控制，就这样吧。

Q：提问MISSING选手。为什么会把ID改成全大写？

A：（提问结束后，Ruler主动把麦递给MISSING）就是突发奇想的。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16757494467341.html
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